¿Quiénes somos?

Somos un grupo de vecinxs del pueblo originario de San Sebastián Xoco de la Ciudad de México.

Nos organizamos para defender colectivamente nuestros derechos como pueblo originario frente a los intereses y actores que quieren despojarnos.



Problemáticas de Xoco:

- Escasez de suministro de agua
- Aumento en los costos del predial
- Pocos lugares de estacionamiento y falta de reglamentación del espacio público
- Socavones y daños estructurales a viviendas por nuevas construcciones
- Malos olores ^ede drenaje por sobrecargas
- Aumento en el flujo de vehículos y camiones de carga que transitan a alta velocidad
- Acceso limitado a servicios de Metrobus
- Inseguridad
- Poco alumbrado público en algunas zonas





JUNTXS DECIDAMOS EL FUTURO DE XOCO



¿Cómo empezamos?

Nos reunimos por primera vez a mediados del 2018 para hacer frente a las injusticias generadas por megaproyectos inmobiliarios que atentan contra nuestros derechos como Pueblo originario de Xoco.

A inicios del 2021, fundamos la Asamblea Ciudadana del Pueblo de Xoco, máximo órgano de autoridad y de toma de decisiones como pueblo originario.



Julio 2018:

Lxs vecinxs nos reunimos para encontrar soluciones a las problemáticas de Xoco

Mayo 2019:

Talan arboles de la Calle Real de Mayorazgo

Febrero 2021:

Fundamos la Asamblea Ciudadana del Pueblo de Xoco

Marzo 2021:

Protestamos contra el despojo de Xoco

Octubre 2021:

Presentamos amparo contra modificación de la Calle Real de Mayorazgo

Enero 2022:

Mitikah se apropia de la Calle Real de Mayorazgo

Septiembre 2022:

Nos manifestamos en la inauguración de Mitikah

Febrero 2023:

Nos suspenden el servicio de agua

Marzo 2023:

Presentamos amparo por falta de consentimiento previo, libre e informado

¿Que hacemos?

Como Asamblea Ciudadana del Pueblo de Xoco defendemos los derechos de nuestras familias, luchando por servicios, espacios públicos de calidad y resistimos la expansión inmobiliaria que amenaza nuestra vida cotidiana.

¡Nos mantenemos en unidad y fuerza para luchar por un futuro más justo para las familias de Xoco!